

NOV. 12 1978

## EL DÍA

### INTERCAMBIARÁN CONDECORACIONES VIDELA Y PINOCHET, EN SANTIAGO

SANTIAGO DE CHILE, 11 de noviembre.—El presidente argentino, general Jorge Rafael Videla condecorará mañana aquí a su colega chileno Augusto Pinochet, al que impondrá el Collar de la Orden del Libertador San Martín, en ceremonia que se realizará por la noche en la embajada argentina de esta capital. Hoy Videla recibió una condecoración similar. Videla desarrollará un nutrido programa de actividades en su segundo día de visita oficial a Chile. (AFP).

# Videla y Pinochet Afirman que Luchan Contra el "Materialismo"

## Condecoró el Jefe de la Junta Militar Chilena a su Colega Argentino

(UPI, PL, AFP y AP)

SANTIAGO, Chile, 11 de noviembre.—Los presidentes de Argentina y Chile, generales Jorge Rafael Videla y Augusto Pinochet, manifestaron hoy el deseo común de luchar contra el "materialismo totalitario" y afrontar los desafíos derivados de una "acción subversiva a escala mundial que amenaza la libertad y dignidad del hombre".

Las declaraciones de ambos mandatarios tuvieron lugar durante la ceremonia en la cual el general Pinochet condecoró al teniente general Videla con el Collar de la Orden al Mérito de Chile.

El acto se efectuó este mediodía en el edificio Diego Portales, sede del gobierno, con asistencia de los miembros de la Junta Militar chilena y otras autoridades, incluido el ex presidente Gabriel González Videla, en su calidad de vicepresidente del Consejo de Estado.

Videla, que había llegado dos horas antes en su primera visita a Chile desde que asumió el poder en marzo último, tuvo una cálida acogida por parte de Pinochet, con quien se estrechó en un fuerte abrazo. La visita se prolongará hasta el domingo.

Después de la condecoración, ambos mandatarios almorzaron en privado para iniciar el estudio de una agenda que, según se ha adelantado, contiene importantes temas políticos y económicos, incluidos el fomento de las relaciones a todo nivel, la lucha contra la subversión y la defensa de la soberanía de los dos países en la Antártida.

### EL TERCERO

El presidente Jorge Rafael Videla arribó hoy a Santiago de Chile donde fue recibido en medio de estrictas medidas de seguridad por su colega Augusto Pinochet.

Videla visitará el país vecino durante cuatro días para sostener entrevistas con Pinochet.

Este es el tercer gobernante del Cono Sur de América Latina que recibe la Junta Militar desde que subió al poder en septiembre de 1973. El año pasado viajó a Santiago Juan María Bordaberry, de Uruguay, y en 1974, Alfredo Stroessner, de Paraguay.

Por otra parte, constituye la segunda salida al exterior de Videla, quien el mes pasado se entrevistó en Bolivia con el presidente de esa nación, Hugo Banzer.

### LA CUENCA DEL PLATA

El presidente de la junta militar de Chile, Augusto Pinochet, planteará a su colega argentino, Jorge Videla, el deseo de unirse al tratado de la Cuenca del Plata.

Videla y Pinochet se entrevistarán en 3 oportunidades, en ocasión de la visita oficial de 4 días a Chile que inició hoy el presidente argentino, quien estuvo recientemente en Bolivia.

El tratado de la Cuenca del Plata que agrupa a Argentina, Brasil, Bolivia, Uruguay y Paraguay, es un organismo que no se ocupa de los regímenes financieros, económicos y comerciales de sus miembros.

Chile se marginó del Grupo Andino al no compartir el espíritu del acuerdo de Cartagena que propugna superar la limitación de los mercados nacionales de sus miembros y evitar el estrangulamiento externo de sus economías.

La junta militar es partidaria de una política de acelerada desgravación arancelaria y un trato preferencial y sin limitaciones a las inversiones extranjeras.

Después de tomar el poder, tras el cruento golpe de septiembre de 1973, la junta militar chilena inició una política identificada con las corporaciones transnacionales y convirtió al país en una simple factoría.

La recuperación de las riquezas básicas y la nacionalización de centenares de industrias, entre otras transformaciones emprendidas por el gobierno del presidente Salvador Allende, fueron eliminadas progresivamente por la junta.

Chile es hoy un país con más de 7 mil presos políticos, donde no existen los derechos humanos ni las libertades individuales y políticas que consagra su Constitución.

Tras retirarse del Pacto Andino, Chile mira hacia la Cuenca del Plata y con tal fin procura afianzar sus relaciones económico-comerciales, así como su integración física con esos países, señalan editorialmente los diarios *El Mercurio* y *La Tercera de la Hora*.

Ambas publicaciones añaden que los primeros pasos en tal sentido fueron dados durante la reciente visita de una delegación económico-comercial de Brasil a Santiago.